

FROM THE EDITOR'S DESK | DU BUREAU DE LA RÉDACTRICE EN CHEF

Dr. Jennifer Browne Editor/ Rédactrice en chef

As we welcome the start of a new academic year, there is a palpable sense of optimism about the opportunities and possibilities that lie ahead. The beginning of a new school year brings renewed energy, fresh perspectives, and a chance to reflect on both where we have been and where we are going. For the *Canadian Journal of Career Development* (CJCD), this season is especially meaningful as we look ahead to an important milestone: our 25th anniversary in 2027.

To mark this significant occasion, I am delighted to share that Associate Editor, Diana Boyd, and I will be facilitating a special panel discussion at Cannexus 2027. The session will bring together past contributors to reflect on the CJCD's scholarly impact over the past quarter century. Together, we will revisit some of the Journal's most influential articles, discuss key contributions to the field, explore emerging priorities, and consider future directions for research and practice. It will be an opportunity to celebrate the CJCD's enduring role in advancing career development scholarship and professional practice while recognizing the many individuals whose contributions have helped shape the Journal's success.

We also have much to celebrate in the present. In April, the CJCD was awarded funding for a three-year period through the Social Sciences and Humanities Research Council's (SSHRC) Aid to Scholarly Journals program. This important investment recognizes the Journal's contributions to scholarly knowledge dissemination and its impact within the career development community. The funding has already supported the development of a new and improved website, expanded editorial support to meet the needs of a growing journal, and several innovative initiatives that will strengthen our capacity, accessibility, and reach in the years ahead. We are deeply grateful for this recognition and support, which will help us continue contributing to the scholarship and practice of career development in Canada and around the world.

Spring 2026 also marked another major milestone with the first meeting of the CJCD Editorial Advisory Board. This distinguished group of scholars and long-time supporters are committed to help guide the Journal as we look toward the next 25 years. I am sincerely grateful to our inaugural board members: Dr. Roberta Borgen, Dr. Louis Cournoyer, Dr. Lorraine Godden, Dr. Candy Ho, and Dr. Michelle Pidgeon. Their expertise, insight, and commitment will be invaluable as we continue to grow and evolve. We also look forward to expanding representation on the board and welcoming additional members in the coming months.

While much is happening behind the scenes, the CJCD's foremost commitment remains unchanged: to share impactful research and best practices that advance the field of career development. This issue features 12 articles from

Alors que nous accueillons le début d'une nouvelle année universitaire, un sentiment d'optimisme palpable règne quant aux occasions et aux possibilités qui s'offrent à nous. Le début d'une nouvelle année scolaire apporte un regain d'énergie, de nouvelles perspectives et l'occasion de réfléchir à la fois au chemin parcouru et à celui qui nous attend. Pour la *Revue canadienne du développement de carrière* (RCDC), cette période revêt une importance particulière alors que nous nous préparons à franchir une étape importante : notre 25^e anniversaire en 2027.

Pour marquer cette occasion importante, je suis ravie d'annoncer que la rédactrice adjointe, Diana Boyd, et moi-même animerons une table ronde spéciale lors de Cannexus 2027. Cette séance réunira d'anciens contributeurs afin de faire le point sur l'impact scientifique de la RCDC au cours du dernier quart de siècle. Ensemble, nous passerons en revue certains des articles les plus influents de la revue, discuterons des contributions clés à ce domaine, explorerons les priorités émergentes et examinerons les orientations futures de la recherche et de la pratique. Ce sera l'occasion de célébrer le rôle durable que joue la RCDC dans l'avancement de la recherche sur le développement de carrière et de la pratique professionnelle, tout en rendant hommage aux nombreuses personnes dont les contributions ont contribué au succès de la revue.

Nous avons également beaucoup à célébrer aujourd'hui. En avril, la RCDC s'est vu octroyer un financement pour une période de trois ans dans le cadre du programme d'aide aux revues savantes du Conseil de recherches en sciences humaines (CRSH). Cet investissement important reconnaît les contributions de la revue à la diffusion des connaissances savantes ainsi que son impact au sein de la communauté du développement de carrière. Ce financement a déjà permis de soutenir la mise en place d'un nouveau site Web amélioré, d'élargir le soutien éditorial pour répondre aux besoins d'une revue en pleine croissance, ainsi que plusieurs initiatives novatrices qui renforceront notre capacité, notre accessibilité et notre portée dans les années à venir. Nous sommes profondément honorés de cette reconnaissance et de ce soutien, qui nous aideront à continuer de contribuer à la recherche et à la pratique du développement de carrière au Canada et partout dans le monde.

Le printemps 2026 a également marqué une autre étape importante avec la première réunion du comité consultatif de rédaction de la RCDC. Ce groupe distingué de chercheuses et chercheurs ainsi que de personnes qui soutiennent la revue depuis longtemps s'est engagé à aider à orienter la revue alors que nous nous tournons vers les 25 prochaines années. Je suis sincèrement reconnaissante envers les membres fondateurs de notre comité : la Dre Roberta Borgen, le Dr Louis Cournoyer, la Dre Lorraine Godden, la Dre Candy Ho et la Dre Michelle Pidgeon.

FROM THE EDITOR'S DESK | DU BUREAU DE LA RÉDACTRICE EN CHEF

Dr. Jennifer Browne Editor/ Rédactrice en chef

researchers and practitioners across Canada and around the world, including three French articles. Together, these contributions explore topics such as artificial intelligence and emerging technologies, equity and inclusion, career decision-making, and supporting individuals across diverse educational and workplace contexts. The issue also examines the social and relational dimensions of career development, reminding us that careers are shaped not only by individual choices but also by the communities, systems, and relationships that surround us. Collectively, the articles in this issue reflect the dynamic and evolving nature of career development. They challenge us to thoughtfully examine technological innovation while remaining committed to equity, inclusion, and evidence-based practice. In doing so, they advance the field in ways that support meaningful and sustainable careers for individuals across diverse contexts.

As always, I am deeply grateful for the leadership and support of Diana Boyd, as well as the authors, reviewers, and readers who contribute so much to the CJCD. Quite simply, we could not do this work without you.

As many of you embrace the busy fall season, I encourage you to take time for self-care and to appreciate the beauty that surrounds you. For me, that means watching the leaves transform from green to brilliant shades of red, yellow, and orange, cherishing every moment of my son's final year of high school, and feeling grateful for a career that continues to challenge, inspire, and bring me joy every day.

Wishing you all a productive, successful, and joyful fall.



Dr. Jennifer Browne
Chief Editor

Leur expertise, leur perspicacité et leur engagement seront inestimables à mesure que nous continuerons de grandir et d'évoluer. Nous avons également hâte d'élargir la représentation au sein du conseil et d'accueillir de nouveaux membres au cours des prochains mois.

Bien que de nombreux événements se déroulent en coulisses, l'engagement premier de la RCDC demeure inchangé : partager des recherches percutantes et des pratiques exemplaires qui font progresser le domaine du développement de carrière. Ce numéro présente 12 articles rédigés par des chercheur·euse·s et des praticien·ne·s de partout au Canada et dans le monde, dont trois articles en français. Ensemble, ces contributions explorent des thèmes tels que l'intelligence artificielle et les technologies émergentes, l'équité et l'inclusion, la prise de décision en matière de carrière, ainsi que le soutien aux personnes dans divers contextes éducatifs et professionnels. Ce numéro examine également les dimensions sociales et relationnelles du développement de carrière, nous rappelant que les carrières ne sont pas seulement façonnées par des choix individuels, mais aussi par les communautés, les systèmes et les relations qui nous entourent. Collectivement, les articles de ce numéro reflètent la nature dynamique et évolutive du développement de carrière. Ils nous invitent à examiner de manière réfléchie l'innovation technologique tout en restant attachés à l'équité, à l'inclusion et aux pratiques fondées sur des données probantes. Ce faisant, ils font progresser le domaine de manière à favoriser des carrières enrichissantes et durables pour les individus dans des contextes variés.

Comme toujours, je suis profondément reconnaissante envers Diana Boyd pour son leadership et son soutien, ainsi qu'envers les auteur·rices, les réviseurs et réviseuses et les lecteurs qui contribuent tant à la RCDC. Tout simplement, nous ne pourrions pas accomplir ce travail sans vous.

Alors que bon nombre d'entre vous s'apprêtent à vivre une saison d'automne bien remplie, je vous encourage à prendre le temps de prendre soin de vous et d'apprécier la beauté qui vous entoure. Pour moi, cela signifie observer les feuilles passer du vert à de magnifiques nuances de rouge, de jaune et d'orange, chérir chaque instant de la dernière année d'école secondaire de mon fils, et éprouver de la gratitude pour une carrière qui continue de me mettre au défi, de m'inspirer et de m'apporter de la joie chaque jour. Je vous souhaite à tous un automne productif, couronné de succès et joyeux.



Dr. Jennifer Browne
Rédactrice en chef